

## El hospital Infanta Margarita y Faisem organizan unas jornadas sobre salud mental

El objetivo es que este acto sea un punto de encuentro entre pacientes, familiares, profesionales y el movimiento asociativo



EUROPA PRESS / PUENTE GENIL 28/04/2016

El Hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba) y la Delegación Provincial de la Fundación Pública Andaluza para la Integración Social de Personas con Enfermedad Mental (Faisem) celebran este jueves las VI Jornadas de convivencia de los dispositivos de Salud Mental del Área Sanitaria Sur de Córdoba, en la que participan unas 150 personas entre profesionales de ambas redes, pacientes, familiares y miembros del movimiento asociativo.

Así lo ha comunicado la Junta de Andalucía en una nota en la que ha explicado que este encuentro, que este año se realiza en la localidad de Puente Genil (Córdoba), se lleva a cabo con la intención de favorecer el intercambio de experiencias entre profesionales, usuarios y familiares de diversos centros.

La delegada del ramo, María Ángeles Luna, y el alcalde de la localidad, Esteban Morales, han participado en este encuentro que se celebra durante toda la jornada y que se enmarca dentro de las actuaciones comunitarias que se realizan en la Unidad de Gestión Clínica (UGC) de Salud Mental del Área Sur de Córdoba en estrecha colaboración con la Delegación Provincial de Faisem en Córdoba.

Según ha destacado Luna, "hoy celebramos su sexta edición, lo que demuestra su consolidación y su pertinencia", y ha señalado que la Junta de Andalucía tiene muy claro el papel fundamental que juegan en la atención a personas con salud mental. "Vuestra tarea está siendo clave a la hora de facilitar el asesoramiento y el apoyo a los allegados; fomentar la sensibilización social sobre la situación de este colectivo y, por supuesto, en la promoción del asociacionismo entre los afectados", ha destacado Luna.

El objetivo es que este acto sea un punto de encuentro entre pacientes, familiares, profesionales y el movimiento asociativo, siendo destacable que su génesis se produce desde el Comité de Participación Ciudadana de la UGC en el que están representados todos los colectivos antes referidos.

Los objetivos de esta actividad se enmarcan dentro del 2º Plan Integral de Salud Mental de Andalucía (Pisma II) relativo a la participación comunitaria y ayuda mutua, siendo transversal con otras líneas de promoción de la salud, apoyo social a personas con TMG e información y comunicación en salud mental y lucha contra el estigma. Por tanto, según Luna, "forma parte de un proyecto más amplio que pretende facilitar un espacio de interacción y contacto social y potenciar la participación de los usuarios de los distintos dispositivos".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Chispi vuelve a lesionarse

El jugador tenía previsto retornar el próximo sábado ante el Cangas



REDACCIÓN 28/04/2016

El jugador del Ángel Ximénez Juan Antonio Vázquez Díaz Chispi se ha vuelto a romper el ligamento cruzado anterior de la rodilla derecha, la misma lesión de la que se estaba recuperando con normalidad y que lo ha mantenido apartado de la pista desde octubre pasado. Chispi tenía previsto volver a los terrenos de juego el próximo sábado, en el partido ante el Cangas (20.30 h.).

El pasado jueves, al realizar una finta, tuvo un fallo en la misma rodilla. Tras realizarse las pruebas correspondientes se ha confirmado el peor de los pronósticos, según informa el propio club. La mala suerte se ha cebado en la presente temporada con el club pontanés, donde casi toda su plantilla se ha lesionado durante la campaña. "Pese a todo, la directiva confía plenamente en la plantilla para lograr el objetivo --dice el comunicado donde el Ximénez informa de la lesión de Chispi--, que no es otro que la permanencia".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Muñoz: "Toca ganar ante el Cangas para que haya menos nervios"

El Puente Genil recibe al Frigoríficos Morrazo este sábado a las 20.30 horas



EFE 28/04/2016

El extremo derecho del Ángel Ximénez Francisco "Curro" Muñoz ha manifestado que este sábado (20.30 h.) "toca ganar ante el Cangas para que haya menos nervios" para el final de liga, y que "cuanto antes se pueda solucionar la salvación mejor, por lo que hay que empezar por sacar estos puntos".

Curro Muñoz ha indicado que el Frigoríficos Morrazo "no es un equipo que se haya dado mal en los últimos años" en

Puente Genil, y matizado que "cada partido y cada año es diferente".

"Nuestra idea es sacar estos dos puntos antes el Cangas o el que fuera", ha apostillado el jugador malagueño, quien ha indicado que los gallegos son un rival "muy fuerte que los últimos años siempre estuvo entre los primeros".

#### UN RIVAL "MUY COMPACTO"

"El jugador del Ángel Ximénez ha dicho que los gallegos se caracterizan por ser un equipo "muy compacto", cuyos jugadores "llevan muchos años jugando juntos y se conocen muy bien", para apuntar que tienen una defensa "dura" y un ataque "bien coordinado".

"Espero que se vea el Puente Genil de la mejor versión ante el Naturhouse La Rioja de hace un mes. Que hagamos un buen partido que nos dé tranquilidad para distanciarnos de Teucro", ha comentado Muñoz para referirse al rival directo de los andaluces por la permanencia. Ha manifestado que "lo positivo de todo es que aún dependemos de nosotros y no de nadie" y añadido que "ganando los partidos que hay que ganar, tres, nos salvaríamos".

## El Concurso de Cruces tendrá un máximo de 30 participantes

El certamen se celebra los días 13, 14 y 15 de mayo y otorga un primer premio de 300 euros

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 29.04.2016 - 05:01

La concejala de Festejos, Mariola González (PSOE), presentó ayer el cartel anunciador del XXVIII Concurso Popular de Cruces que se celebrará durante los días 13, 14 y 15 de mayo. El número máximo de participantes en el concurso y que podrán contemplarse por las diferentes calles y plazas de la ciudad será de 30, aunque la principal novedad estriba en los premios que otorgará la Delegación de Festejos a los colectivos participantes.

Así, se concederá un primero de 300 euros y diploma; un segundo de 200 euros y un tercero con una cuantía de 100 euros. El jurado (compuesto por el alcalde, la concejala de Festejos, un representante de cada partido político con representación municipal, un componente de la Comisión Municipal de Festejos y otro de la Agrupación de Cofradías) podrá otorgar otro accésit o distinción para las cruces que a su juicio merezcan tal reconocimiento.

Para la concesión de los premios y accésit, el jurado tendrá en cuenta la variedad floral y decoración natural, las proporciones equilibradas de la misma, la distribución de macetas, la iluminación artística y los complementos estético-decorativos de índole tradicional y andaluz. Además, la cruz que consiga el primer premio figurará como cartel oficial en la edición del año 2017. Los impresos de inscripción para participar estarán a disposición en la Casa Ciudadana, en el parque de Los Pinos.

## Chispi se rompe de nuevo el cruzado

El sevillano dice adiós a la temporada cuando iba a reaparecer mañana con el Ximénez ante el Cangas



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 29.04.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez informó ayer que el lateral sevillano Juan Antonio Vázquez Chispi volvió a romperse el ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha, de la que fue operado el pasado mes de octubre y de la que se encontraba en plena fase de recuperación. A través de una nota de prensa, el club informó que Chispi, que precisamente había fijado su reaparición para el partido de mañana ante el Frigoríficos Morrazo, se produjo la lesión a finales de la pasada semana durante un entrenamiento, al

realizar una finta y sentir un fallo en su rodilla. Una vez practicadas las correspondientes pruebas médicas se confirmó el peor de los pronósticos, por lo que el jugador sevillano deberá reiniciar todo el proceso de rehabilitación con las miras puestas, primero en su recuperación definitiva, y posteriormente, teniendo en cuenta la gravedad de la lesión, en la segunda vuelta de la próxima campaña liguera.

La mala suerte vuelve a cebarse con el hispalense, que curiosamente hace unos días explicaba lo tediosa que estaba siendo la espera para regresar a las canchas. "Todo este tiempo de espera se ha hecho un poco insufrible y la verdad es que ha sido bastante aburrido ya que el balonmano es un deporte colectivo y estoy acostumbrado a estar con los compañeros", decía Chispi, quien afirmaba haber pasado muchas horas solo durante el proceso de recuperación. "Desgraciadamente ya tenía experiencia de la vez anterior y lo mejor es que ya ha pasado todo", comentaba con optimismo sobre su inminente reaparición sin prever la mala pasada que el destino le ha vuelto a jugar.

Chispi llegó a Puente Genil a mediados de la temporada 2012-13 y fue uno de los jugadores clave para conseguir ese curso la permanencia en la Liga Asobal. La pasada campaña, el sevillano fue la gran referencia ofensiva del equipo, con 217 goles, que le valieron el trofeo de máximo goleador de la categoría, con una media de más de siete tantos por partido. Sin embargo, todo se fue al traste el pasado mes de octubre durante el partido ante el Naturhouse, cuando en un contraataque chocó contra el espigado pivote Alberto Val, una acción en la que salió malparado y que le dejó fuera de combate. Tras ser intervenido quirúrgicamente por el doctor Alejandro Espejo, Chispi inició su puesta a punto a seis meses vista para tratar de ayudar al equipo en el tramo final de la liga, un deseo que prácticamente estaba a punto de culminar, pero que no ha podido materializar.

Ayer las redes sociales fueron un hervidero de apoyos al jugador, que utilizó Twitter para dar las gracias a quienes se interesaron por su lesión. "Sólo queda mirar hacia adelante y afrontar esto como un obstáculo más", explicaba el lateral, quien agradeció el apoyo del club, de sus compañeros y de los aficionados del Ángel Ximénez, a los que envió un mensaje positivo "No es momento de lamentos, sino de apoyar al equipo y que entre todos consigamos el objetivo que tenemos a la vista", afirmó el jugador hispalense.

## Organizada una jornada de convivencia de los dispositivos de Salud Mental en Puente Genil

El Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba y FAISEM celebran las VI Jornadas de Convivencia de los dispositivos de Salud Mental de la zona.



Por Virginia Requena - 28/04/2016

Unas 150 personas han participado en el Encuentro que personas usuarias, familiares y profesionales han compartido experiencias favoreciendo la integración. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICACION PUENTE GENIL TV.

El Hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba) y la Delegación Provincial de la Fundación Pública Andaluza para la Integración Social de Personas con Enfermedad Mental (FAISEM), han celebrado hoy las VI Jornadas de convivencia de los dispositivos de Salud Mental del Área Sanitaria Sur de Córdoba, en la que participan profesionales de ambas redes, pacientes, familiares y miembros del movimiento asociativo en el edificio de los Frailes de nuestra localidad. Con la asistencia de la delegada del ramo, María Ángeles Luna, y el alcalde de la localidad, Esteban Morales, enmarcado en las actuaciones comunitarias que se realizan en la UGC de Salud Mental del Área Sur de Córdoba en estrecha colaboración con la Delegación Provincial de FAISEM en Córdoba.

El objetivo es que éste acto sea un punto de encuentro entre pacientes, familiares, profesionales y el movimiento asociativo, siendo destacable que su génesis se produce desde el Comité de Participación Ciudadana de la UGC en el que están representados todos los colectivos antes referidos.

Según ha destacado el director de la Unidad de Gestión Clínica de Salud Mental del Área Sur, Antonio Moreno, "en esta VI edición de CONVIVE en Puente Genil llegamos con la misma ilusión que el primer encuentro, pero con el reto de haber incrementado el número de participantes que desde el primer encuentro con 50 personas ha llegado a reunir a más de 130 en la última edición celebrada en Baena".

El programa de la jornada ha incluido un recorrido por la localidad de Puente Genil (Parque La Galana, recorrido por el río Genil y visita al casco histórico de la localidad). En el almuerzo, los participantes han degustado un arroz elaborado por los profesionales de la casa hogar de FAISEM en Cabra y una degustación de postres. Posteriormente, los asistentes han participado en una jornada de juegos y actividades que los terapeutas ocupacionales han organizado para el evento.

## El Ballet Flamenco de Andalucía representará 'Imágenes' en Puente Genil el 6 de mayo

Por Virginia Requena - 28/04/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil ha acogido hoy la presentación de Imágenes, un espectáculo del Ballet Flamenco de Andalucía creado en torno al 20º aniversario de la formación. En el acto han participado el alcalde, Esteban Morales, la directora del Instituto Andaluz del Flamenco, María Ángeles Carrasco y el bailarín cordobés Hugo López. La actuación será en la Caseta Municipal del Recinto Ferial de Puente Genil el próximo viernes 6 de mayo y se enmarca dentro de la programación del 50º aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito.

El Festival Fosforito de Puente Genil cumple este año medio siglo de historia. Un aniversario que ha contado con una programación especial que comenzó en enero y que concluirá con la actuación de Miguel Poveda el 7 de mayo.

El ballet institucional de la Consejería de Cultura llega a Puente Genil tras una gira por los escenarios de Montreal, Bogotá, Washington DC, San Diego y Nueva York, a la que han asistido más de 14.000 personas. Esta coreografía -la trigésima producción del BFA- celebra las dos décadas de vida de esta compañía y compone una foto no estática sino en constante crecimiento y evolución, una imagen en la que cada uno de los amantes del flamenco se vea reflejado a través de un viaje por las imágenes del Ballet Flamenco de Andalucía (BFA) en estas dos décadas. El estreno tuvo lugar en el Teatro Maestranza el 19 de septiembre de 2014 dentro de la XVIII Bienal de Flamenco de Sevilla y fue galardonado con el Giraldillo al Mejor Espectáculo de la edición. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA.

El espectáculo es una creación de la actual directora, Rafaela Carrasco, que ha estado implicada desde los inicios de la compañía y la ha conocido desde todos los ángulos: como alumna, repetidora, solista y desde septiembre de 2013 como coreógrafa.

Los 20 años de historia del Ballet están jalonados de diferentes reconocimientos, no sólo de público y crítica, sino también de especialistas en artes escénicas. De este modo, ha recibido el Premio Nacional de Coreografía por el montaje dirigido por María Pagés El Perro Andaluz y varias coreografías de Cristina Hoyos en su etapa como directora han sido nominadas a los premios Max de Teatro. Entre ellas destaca Yerma, que recibió el Premio Max como Mejor Intérprete Femenina de Danza a Cristina Hoyos; o Romancero Gitano, que se convirtió en el espectáculo más visto en 2006.

La compañía ha sido una inagotable cantera de talentos, de la que han salido figuras del baile actual como Israel Galván, Isabel Bayón, Rafael Campallo, Belén Maya, Fernando Romero, Mercedes Ruiz, María José Franco, Juan José Jaén 'El Junco', Patricia Guerrero, o la actual coreógrafa Rafaela Carrasco, entre otros. Todo ello le ha llevado a convertirse en una compañía de referencia cuya producción ha calado entre el público nacional y el público extranjero, y ha fomentado un creciente interés por el flamenco en todo el mundo.

## El PP asegura que la ampliación del parque de bomberos de Puente Genil se debe a su gestión



Por Virginia Requena - 29/04/2016

El portavoz del PP en la Diputación Provincial de Córdoba, Andrés Lorite, se trasladó al parque de bomberos de la localidad junto a la concejala del PP en la corporación municipal, Tatiana Pozo. El motivo fue aclarar que “no le vamos a tolerar al gobierno socialista de la Diputación que mienta”. Y es que según manifestó “en el pleno de la Diputación mintió la señora Amo (responsable del Consorcio de Bomberos)” al asegurar que “se están haciendo inversiones para remediar la situación de medios humanos

y puso como ejemplo la ampliación del parque de bomberos de Puente Genil”. HOY TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA en el PROGRAMA “7 DIAS”- PUENTE GENIL TV (21:00 horas).

Lorite recordó a las diputadas Amo, Carrillo y al alcalde, Esteban Morales que en el año 2015 “se reflejó una partida presupuestaria en el Consorcio de Bomberos, y se culminó la redacción de este parque de bomberos cuando yo era responsable de infraestructuras de la Diputación por lo que me parece un insulto que digan que están impulsando esta cuestión”.

Asegurando que en la asamblea para aprobar el presupuesto 2015 que recogía “una partida superior a 400.000 euros para la ampliación de este parque, el señor Morales se levantó para no votar.”

Por tanto, si esta mejora y ampliación del parque de bomberos pontanés “va ser una realidad es gracias a la buena herencia que recibe el PSOE del PP”.

Lorite recordó que en 2011 informó que cuando el PP llegó a la Diputación de Córdoba (2011) el Consorcio arrastraba una deuda por impagos la Seguridad Social y a la Agencia Tributaria de 16,5 millones de euros. A lo que se sumaba “presuntos casos de corrupción por parte de responsables del Consorcio, militantes del PSOE a día de hoy imputados”. Entonces el PP “amortizamos un 60% de la deuda en 2017 se saldará”.

La consecuencia fue una “coyuntura muy delicada en materia de recursos humanos y de medios materiales”. Y el PSOE para intentar resolver “ha contratado a un gerente con claro perfil político con un sueldo inhumano de 78.000 euros al año”, una gerencia -dijo- que “ha roto la paz social en el Consorcio”.

## Rechazan la propuesta del PP para que la Diputación destine 2 millones con los que sufragar gastos de los planes de empleo joven

Por Virginia Requena - 28/04/2016

El pleno de abril no aprobó la propuesta del PP para solicitar a la Diputación de Córdoba, 2 millones de euros “ con la finalidad de sufragar los gastos de materiales y equipamientos que generen a los Ayuntamientos de la provincia de Córdoba la puesta en marcha de los Programas de empleo “Emplea Joven” y “Emplea 30 +”. – dijo su portavoz – Antonio Pineda. TODA LA INFORMACION EN EL PROGRAMA 7 DIAS DE PUENTE GENIL TV (viernes 21 horas).

Los votos en contra del PSOE se sustentaron en el hecho de que el Presupuesto está cerrado y aprobado en diciembre de 2015”- manifestó el portavoz José Antonio Gómez-. Quien añadió que “la moción está incompleta porque habría que plantearse de dónde sacar esta cantidad”.

IU apoyó la iniciativa. Si bien, tanto el PSOE como IU le echaron en cara el por qué no lo habían pedido cuando la Diputación estaba gobernada por el PP.

Finalmente el alcalde, Esteban Morales, aclaró que “todo el mundo esté tranquilo porque esos programas se van a desarrollar”, desvinculando la petición popular del propio desarrollo de los programas para el empleo.

## PSOE y PP en contra de que se prohíban espectáculos con animales en Puente Genil, como planteó IU



Por Virginia Requena - 28/04/2016

El pleno no sacó adelante la propuesta de Izquierda Unida para que se declarara a Puente Genil Ciudad Libre de Circos de Animales. Ni tampoco aceptó, la prohibición en el término municipal de la instalación de circos que utilicen animales en sus espectáculos. HOY EN PUENTE GENIL TV (14:30 h). O la “no autorización y financiación de espectáculos públicos con animales que incluyan su maltrato en el marco de las competencias municipales”. La concejala de IU, Ana Cervantes defendió que en los

circos “se explotan animales que viven en cautiverio, la mayor parte del tiempo atados o confinados en jaulas”. Eso sí propuso que se hiciese uso de “alternativas de espectáculos sin crueldad como el Circo del Sol o el de Teresa Rabal”.

La propuesta no la aprobaron ni el PSOE ni el PP, porque existe una Ley que permite este tipo de espectáculos. En el caso del equipo de gobierno- su portavoz, José Antonio Gómez- aclaró que los circos que se instalan en esta ciudad “comprobamos que estén en toda regla y hasta ahora todos cumplen”. Al tiempo que manifestó que de aprobar la propuesta de IU qué se haría como “el espectáculo de doma vaquera de la feria, con el gallo de Los Ataos o la oveja de la corporación de las Parábolas”.

Antonio Pineda -portavoz del PP- apuntó que “estando en contra de la moción, estamos a favor de que se denuncie desde el municipio cualquier maltrato hacia los animales”. Y también añadió de apoyar esta propuesta “tendríamos que prohibir cualquier evento de tauromaquia que es patrimonio nacional”.

## Abiertas hasta el día 5 las inscripciones para participar en el Concurso Popular de las Cruces de Mayo



Por Rocío Díaz - 28/04/2016

Ya se encuentran abiertas las inscripciones para poder participar en una nueva edición del Concurso Popular de Cruces de Mayo de Puente Genil, a celebrarse el tercer fin de semana del mes de Mayo, en concreto, los próximos días 13,14 y 15. Una iniciativa en la que podrán participar los colectivos sociales y entidades ciudadanas de la localidad, quedando excluida la participación de establecimientos comerciales. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Con un cupo máximo de 30 cruces participantes, desde la delegación de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil han informado que el horario de música ambiental (megafonía) será los días 13 (viernes) y 14 (sábado), desde las 14:30 hasta las 4:00 horas del día siguiente. Una vez apagada la música ambiental habrá un margen de una (1) hora para el cierre definitivo, por lo que a las cinco (5) de la madrugada habrá cesado la actividad totalmente. El día 15 (domingo) el horario de la música será de 14:30 a 21:00 horas.

La música, de ambientación para las Cruces será la de sevillanas, rociera y tradicional cordobesa. No se permitirá, en la vía pública, la instalación de escenario o plataformas similares, ni la celebración de actividades, ni actuaciones musicales en directo, y los veladores que se pudieran instalar en la calle Santos y Adriana Morales deberán respetar un pasillo que permita el tránsito de personas, siempre que sea posible de dos metros.

En cuanto al objeto fundamental del concurso éste será la ornamentación de la “Cruz” mediante flores, macetas y otros elementos naturales o de carácter tradicional andaluz, evitándose -en todo caso- los adornos artificiales superfluos.

Para la presente edición se establecen los siguientes premios para cada una de las Cruces que obtengan la puntuación más alta:

Primer Premio: 300 € y Diploma

Segundo Premio: 200 € y Diploma

Tercer Premio: 100 € y Diploma

Así mismo el jurado podrá otorgar otro accésit o distinción para las cruces que a su juicio merezcan tal reconocimiento. El jurado calificador estará compuesto por el Alcalde-Presidente o Concejal/a en quién delegue, la Concejala Delegada de Festejos, un/a representante de cada grupo político con representación municipal, así como un/a representante de la Agrupación Cofradías y un miembro de la Comisión de Festejos, así como cualquier otro que se considere oportuno.

Desde el día 13 de mayo, el jurado tendrá en cuenta: La variedad floral y decoración natural de la "Cruz"; Proporciones equilibradas de la misma; Distribución de macetas; La iluminación artística y los complementos estético – decorativos de índole tradicional y andaluz; y el esfuerzo e interés demostrado. El fallo del jurado se emitirá al día siguiente, a partir de las 17.00 horas.

## “Chispi” se lesiona de nuevo



Por Alberto - 28/04/2016

La mala suerte sigue cebándose con el Ángel Ximénez y en concreto con “Chispi”. El jugador sevillano se ha vuelto a romper el mismo ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha del que se estaba recuperando para volver a las canchas el próximo sábado ante Cangas y por lo tanto estará de baja otros seis meses, una noticia muy triste para jugador, afición, plantilla y para el balonmano general que se mostraba expectante

ante la inminente reaparición de “Chispi”.

Así lo ha anunciado el club a través de una nota de prensa oficial en la que se informa que el jugador sufrió esta lesión en una sesión de entrenamiento del jueves, tras realizar una finta. La inestabilidad en la rodilla derecha volvió a aparecer y tras las pertinentes pruebas médicas, se han cumplido los peores presagios.

La noticia supone un duro golpe para todos en un momento decisivo del campeonato ya que restan cinco jornadas para el final de la liga en las que el Ángel Ximénez debe conseguir, al menos tres victorias, para asegurar la permanencia en la Asobal una temporada más. En esa nota de prensa, además de dar ánimos al jugador en este momento tan complicado para él, el club ha dejado claro que a pesar de todos los contratiempos en forma de lesiones que están sufriendo en esta temporada tan complicada, están convencidos de que conseguirán el objetivo de la permanencia con la unión de todos.

## El Ayuntamiento de Puente Genil renueva dos convenios deportivos

Éstos, son con los clubes de baloncesto y hockey



Jueves, 28 Abril 2016 11:58 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha firmado convenios de colaboración con los clubes deportivos locales de baloncesto y hockey que pretenden dar continuidad a los programas de actuación que vienen desarrollando en sus modalidades específicas como promotores únicos de dichos programas.

Así, el alcalde, Esteban Morales, y los presidentes del Club Baloncesto Puente Genil, Francisco Cabezas, y del Club de Hockey Estudiantes 87, Jorge Bascón, y en presencia del concejal de Deportes, José Antonio Gómez, rubricaban el acuerdo entre ambas instituciones por las que el Ayuntamiento cederá las instalaciones deportivas necesarias en función de la programación y disponibilidad de las mismas, facilitándoles los espacios designados a publicidad en las instalaciones deportivas para que dichos clubes puedan contratarlos con terceros.

El Ayuntamiento aporta además a cada club la cantidad de 6.000 euros para el desarrollo de los fines que le son propios y para cubrir los gastos derivados de sus actividades, entre los que se contemplan la compra de material deportivo, equipaciones y trofeos, arbitrajes, licencias federativas y mutuas deportivas y seguros, gastos de difusión y desplazamientos.

Los clubes, por su parte, lucirán el logotipo municipal en las equipaciones de sus equipos y en la cartelería de sus actividades deportivas, estando vinculados ambos convenios a la impartición de enseñanzas deportivas y campañas de promoción así como al fomento de actividades que incentiven la práctica de la actividad física y deportiva entre la población.

## Puente Genil y Pozoblanco buscan cerrar el pase a División de Honor

Con el ascenso del Espeleño consumado, la atención se centra en pasar el corte de la octava plaza

28 de abril de 2016 | 1ª Andaluza | Álvaro Vega

Penúltimo fin de semana de competición en el segundo grupo de Primera Andaluza, y primero en el que el Espeleño estrenará su condición de equipo recién ascendido a Tercera división, algo que hará el domingo a partir de las 18:00 en el duelo provincial que le medirá al Peñarroya en Casas Blancas. Rafa Navarro, técnico de los de Espiel, asegura que "el equipo seguirá trabajando hasta el final de temporada, aunque ahora podremos repartir minutos entre jugadores que han trabajado bien durante todo el año y que no los han tenido". Por su parte, Juan Vacas, entrenador del conjunto minero, aprovechará este encuentro para "felicitarse al Espeleño por el ascenso, ya que nos alegramos de los éxitos de nuestros vecinos cordobeses. Nos motiva enfrentarnos al líder, que además vendrá buscando ser campeón. Esperamos un ambiente festivo en casa al ser ésta la última oportunidad de poder brindar una victoria a nuestra afición".

La jornada se abrirá el viernes con otro derbi cordobés, como el que enfrentará desde las 21:00 al Villanueva con el Salerm Puente Genil, donde el equipo pontanés tiene en su mano asegurar su plaza en División de Honor 2016/17. Su entrenador, Juanmi Puentenueva, lo considera "el partido para dar el paso definitivo ante un gran rival, pero amigo y vecino. Tendremos que hacer las cosas bien para ganar allí, ya que no será fácil. Llevamos una buena racha de imbatibilidad, pero somos un club humilde y sabemos que cualquiera te puede ganar". En el bando rival, el técnico jarote José Ángel Garrido espera "un encuentro difícil, aunque depende de cómo nos encontremos; seguimos acumulando bajas, y esta semana se ha sumado la de Tato. Cuento con once futbolistas disponibles y tendré que completar la convocatoria con juveniles. Hemos tenido un año aciago en cuanto a lesiones, pero daremos buena imagen, al igual que hicimos en los últimos partidos y no renunciaremos a la victoria".

Quien también depende de sí mismo para sellar su clasificación para División de Honor es el Pozoblanco, que visita el domingo a las 20:00 al Lora, un adversario inmerso en la misma pelea y ante quien Rafa Carrasco espera "buscar quedar lo más arriba posible en la tabla; hemos llegado bien a la recta final de la temporada y eso ha sido importante para nosotros. No firmamos el empate aunque, cuando acabe el partido, ya veremos...". El otro equipo cordobés que trata de acceder a la nueva categoría es el Ciudad de Lucena, que recibe al mediodía del domingo al Pedrera, "un rival al que en la primera vuelta ganamos 0-3, pero eso no significa nada, ya que cada partido es diferente; para nosotros es una final y sólo nos vale ganar o ganar".

Cerrando la tabla se encuentra el Montalbeño, que buscará ya el lunes a las 20:00 ante La Barrera una de sus últimas oportunidad de abandonar el farolillo rojo. Su entrenador, Antonio Rivas, afirma que "como viene siendo habitual, seguimos con nuestro empeño de intentar dar lo mejor de nosotros y que esto sea suficiente para obtener un buen resultado; es un choque intrascendente en cuanto a la clasificación, pero una nueva ocasión para dignificar la categoría y competir al máximo nivel posible". Esta penúltima jornada del campeonato se completará el domingo con los enfrentamientos Morón-Pilas (11:30), San José-Antoniano (12:00), Peña Rociera-Nervión (12:00) y Estrella San Agustín-Mairena (12:00).

## Chispi dice adiós a la temporada

El lateral del Ángel Ximénez vuelve a romperse el cruzado y estará seis meses más de baja

28 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Justo cuando todo hacía indicar el regreso de Chispi este sábado a las pistas seis meses después de lesionarse de gravedad en su rodilla derecha, llega la peor de las noticias. Porque el sevillano ha vuelto a romperse el ligamento cruzado anterior de la articulación de la cual se estaba recuperando y se perderá lo que resta de competición. El Ángel Ximénez Puente Genil ha emitido una nota de prensa en la cual explica que el jugador, hace unos días y en un entrenamiento, tuvo una molestia que le obligó a someterse a una resonancia para ver con exactitud cuál era su problema físico, que finalmente ha tenido como diagnóstico el más duro de todos.

Las lesiones y los problemas físicos de la mayoría de los jugadores a lo largo de la temporada han sido el verdadero talón de Aquiles para un Ángel Ximénez Puente Genil que tiene cinco partidos por delante para conseguir la permanencia matemática en la ASOBAL, en la que ahora mismo figura en la decimocuarta posición y en la que está empatado a puntos con su máximo rival por evitar el descenso, el Teucro.

## Paraja: "El partido del sábado es vital por la permanencia"

El pivote del Ángel Ximénez ha destacado la "intensidad" del equipo para ganar a Cangas

28 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El pivote del Ángel Ximénez Puente Genil, Ángel Paraja, ha sido el encargado de manifestar ante la prensa que la plantilla está con ganas de enfrentarse al Cangas. "El encuentro es vital por la permanencia, nos jugamos mucho el sábado y veo al equipo muy metido en el encuentro". Sobre el rival, el gijonés ha dicho que "lleva bastante tiempo haciendo las cosas bien en ASOBAL y nos obligará a imprimir nuestro ritmo, a marcar la diferencia pronto y a hacer un buen partido para que los dos puntos se queden en Puente Genil".

Paraja, que está viviendo su primera temporada en el equipo del sur de Córdoba, ha señalado que "no esperaba estar a estas alturas luchando por la permanencia"; aunque ha añadido que las lesiones "han afectado muchísimo a lo largo del año" y que además "una serie de factores han sido determinantes para estar en esta situación". No obstante, "de estas cosas se aprende y no dejan de ser una experiencia de la que hay que extraer lo positivo".

Asimismo, el asturiano ha subrayado que "hay poca presión porque los objetivos son parte del juego, y quien se sienta presionado quizá no tiene que estar aquí. Contamos con buen ánimo, estamos entrenando con

intensidad porque nos jugamos mucho y eso es favorable para que lleguemos bien a los partidos”. E incluso ha querido apuntar un claro mensaje: “El futuro de cada uno de nosotros no nos puede influir. Hay que pensar primero en Cangas y después en la permanencia”.

La afición jugará un papel fundamental el sábado, y por ello Paraja ha pedido a la gente que esté con ellos hasta el final. “Lo vamos a dar todo en la pista. Como visitante he vivido lo que aprieta nuestra gente y ojalá lo hagan el sábado como mejor saben”, apostilló.

## Un título y tres ascensos

El Salerm Puente Genil adelanta al viernes su partido en Villanueva, que puede significar su acceso definitivo a la División de Honor Sénior, que buscan el Pozoblanco en Lora y el Ciudad en casa ante el Pedrera | En Peñarroya quiere campeonar el Espeleño



Fernando López 28/04/16 22:45

Dos jornadas le quedan sólo a la Primera Andaluza y, pese al ascenso del Espeleño la pasada semana, todavía quedan por resolver muchas batallas. El siguiente objetivo por ejemplo para los de Rafa Navarro es acabar la temporada como campeones de liga, algo que podrían lograr si vencen este domingo al Peñarroya en Casas Blancas y el Antoniano no gana en San José, que se juega el ascenso a la División de Honor Sénior. Un logro que puede celebrar mañana viernes el Salerm Puente Genil en Villanueva y el domingo el Pozoblanco en Lora, e incluso el

Ciudad de Lucena si vence al Pedrera y se dan otros marcadores. Todo ello en una jornada que empezará el viernes y acabará el lunes aunque con el intrascendente duelo del Montalbeño en La Barrera.

Con el reciente ascenso a Tercera División en el bolsillo, el Espeleño tiene como próximo deseo ser campeón del Grupo II de Primera Andaluza. Esta semana buscará los tres puntos en Casas Blancas, donde se mide al Peñarroya (domingo, 18:00 horas), penúltimo con siete puntos. Los de Rafa Navarro son líderes con 72 puntos, tres más que el Antoniano, que se medirá al San José (domingo, 12:00 horas) y tratará de presionarle venciendo. Hay que recordar que el average particular entre los de Espiel y los lebrijanos está igualado y que en el general el Antoniano tiene tres tantos a su favor.

El partido del cuadro de Lebrija afecta por partida doble, puesto que si el Antoniano gana estará ascendido y confirmará la octava plaza como válida para ascender. Aunque nada de eso tiene que mirar el Salerm Puente Genil, porque los pontanos son cuartos con 58 puntos y si ganan asegurarán como mínimo la quinta plaza. Los de Juanmi Puentenueva visitan al Villanueva (viernes, 21:00 horas) en un partido en el que no deberían fallar, aunque incluso así y en función de los resultados del domingo podrían celebrar el ascenso igualmente.

Con unas cábalas muy similares está el Pozoblanco, aunque en su caso se mide a domicilio al Lora (domingo, 20:00 horas). Los vallesanos, quintos con 57 puntos, meten cuatro puntos a la octava plaza y cinco a la novena plaza, por lo que una victoria significaría el ascenso con total seguridad e incluso podría valer el

empate, que descartaría al Lora y al San José aunque los rinconeros ganaran, aunque faltaría que no venciera el Nervión ante la Peña Deportiva Rociera (domingo, 12:00 horas).

Más apretada tiene sus cuentas el Ciudad de Lucena, que recibe el domingo (12:00 horas) al Pedrera. Los de Juani Cantero son sextos con 53 puntos, los mismos que Lora y Nervión, aunque a ambos les tiene ganado el average, y uno más que el San José, que es noveno. Así que para celebrar el ascenso sería necesaria además de la victoria celeste dos derrotas entre loreños, rinconeros o nervionenses. Lo básico de todas maneras es no fallar para al menos asegurar depender de sí mismo en la última fecha del campeonato, en la que visita al descendido Pilas.

La jornada se cerrará con el Montalbeño se puede ir de puente porque no será hasta el lunes (20:00 horas) cuando se mida fuera de casa a La Barrera en la última salida antes de despedir la categoría con el objetivo de sumar puntos que le ayuden a abandonar el farolillo rojo.

## Curro Muñoz sabe que "toca ganar al Cangas"

El extremo malagueño espera "que se vea la mejor versión del Ángel Ximénez, la que se ofreció ante el Naturhouse La Rioja"



David Jurado 28/04/16 14:43

Curro Muñoz ha manifestado hoy que este sábado "toca ganar ante el Cangas para que haya menos nervios" de cara al final de liga, dado que "cuanto antes se pueda solucionar la salvación, mejor", así que "hay que empezar por sacar estos puntos". El extremo izquierdo del Ángel Ximénez ha indicado a que el Frigoríficos Morrazo "no es un equipo que se haya dado mal en los últimos años" en Puente Genil, pero ha hecho ver que "cada partido y cada año es diferente".

"Nuestra idea es sacar estos dos puntos antes el Cangas o el que fuera", ha apostillado el jugador malagueño, con independencia de que los gallegos son un rival "muy fuerte que los últimos años siempre estuvo fuerte y entre los primeros". El jugador del Ángel Ximénez ha dicho que los gallegos se caracterizan por ser un equipo "muy compacto", cuyos jugadores "llevan muchos años jugando juntos y se conocen muy bien", para apuntar que tienen una defensa "dura", mientras que en ataque están "bien coordinados".

"Espero que se vea el Puente Genil de la mejor versión ante el Naturhouse La Rioja de hace un mes. Que hagamos un buen partido que nos dé tranquilidad para distanciarnos de Teucro", ha comentado Muñoz para referirse al rival directo de los pontanos por la permanencia.

"Lo positivo de todo es que aún dependemos de nosotros y no de nadie, aunque sorprenden algunos resultados de la última jornada, pero ganando los partidos que hay que ganar, tres, nos salvaríamos. Ahora no podemos pensar en que si se pierde quedarían más adelante, porque así las cuentas no saldrían", ha concluido Curro Muñoz.